

# 10. Bärenherz Flugtag

🕒 9. September 2018 🧑 Tilman

Lebensqualität und Fürsorge in schwerer Zeit – dafür steht die **Bärenherz Stiftung** seit 2003! Unter diesem Motto fand am 08.09.18 auf unserem Flugplatz nun der **10. Bärenherz-Flugtag** statt.

Wir sind stolz auch in diesem Jahr wieder dabei sein zu dürfen und den Kindern und ihren Familien bei bestem Wetter einen unvergesslichen Tag zu bereiten.

Jeder, der sich für die Stiftung Bärenherz und deren **Förderung von Einrichtungen zur Entlastung von Familien mit Kindern, die unheilbar erkrankt sind** und nur eine begrenzte Lebenserwartung haben, informieren und vielleicht sogar auch **etwas spenden** möchte, findet auf folgender Website alle Informationen dazu:

- [www.baerenherz.de](http://www.baerenherz.de)

Unser Dank gilt allen **Piloten und Helfern vom Hanseatischen Fliegerclub aus Egelsbach und dem Kinderhospiz Bärenherz Wiesbaden**, die diesen Tag erst ermöglicht haben!



